

# **SOCIALISTAS**

## **DE ARANJUEZ**

**El PSOE exige que se depuren  
las aguas estancadas  
por las obras en la ría de Palacio**

**Pedro Sánchez  
es investido como  
Presidente del Gobierno**

# opinión

editorial

Entre faltarle el respeto a la democracia o atentar contra ella hay un solo paso. Sin embargo, conviene precisar que este paso es un paso de gigante que puede provocar reacciones que ningún español, o casi ninguno, pretende revivir. Una cosa es 'bufonear' o comportarse como niños rebeldes en el patio de un colegio, como han hecho PP, VOX y Ciudadanos en las sesiones de investidura de Pedro Sánchez en el Congreso de los Diputados, y otra muy distinta apelar, como han hecho cargos electos de VOX, como Herman Tersch, Espinosa de los Monteros o el propio Santiago Abascal, a la intervención del Ejército para que impida que el socialista sea investido como presidente del Gobierno. A eso se le llama Golpe de Estado, y tratándose de los herederos de Franco no se puede descartar que sea su principal cometido. Por fortuna, el Rey de España, Felipe VI, ya ha matizado que el Ejército y las fuerzas de seguridad están al servicio de la democracia. Pero no estaría de más, no obstante, que la Fiscalía General del Estado entrase de oficio a investigar estas declaraciones, porque puede suceder que los acólitos más radicales se tomen al pie de la letra la llamada a un presunto 'alzamiento'. De hecho, en muchas agrupaciones socialistas, entre ellas la de Aranjuez, ya han empezado a aparecer pintadas, desde la cobardía en su auditoría, con descalificaciones y amenazas.

Esta situación está siendo avalada tanto por Partido Popular como por Ciudadanos, que sustentan que la ultraderecha haya irrumpido con esta fuerza en las instituciones y que, además, esté marcando la agenda política de un bloque que, definitivamente, ha perdido los papeles. A la extrema derecha y a la derecha extrema no les gusta que la izquierda gobierne este país, aunque sea una decisión democrática salida de las urnas, una decisión que, por fortuna, han tomado la mayoría de españoles, algo que en tiempos que parecen añorar estos partidos no sucedía. Tampoco les gusta el diálogo y la negociación,

prefieren el belicismo, la afrenta, el insulto y la descalificación, armas que pretenden utilizar para resolver un conflicto político, como el existente en Cataluña, atentando contra la mesura, la capacidad o el deseo de resolverlo.

Y para impedir la investidura, algo que no han conseguido, han estado dispuestos a casi cualquier cosa. Desde amenazas a diputados socialistas o al diputado de Teruel Existe, tanto en redes sociales como a través de correos electrónicos, hasta pedir en sede parlamentaria que se produzca un 'Tamayazo', como ha hecho la propia Inés Arrimadas, dejando la imagen de Ciudadanos muy por debajo de la que ya lo han hecho los ciudadanos españoles, convirtiéndoles en un partido irrelevante por más que su portavoz se empeñe en

## Irrespetuoso gallinero

**Esta situación está siendo avalada tanto por Partido Popular como por Ciudadanos, que sustentan que la ultraderecha haya irrumpido con esta fuerza en las instituciones y que, además, esté marcando la agenda política de un bloque que, definitivamente, ha perdido los papeles**

que parezca lo contrario. Arrimadas está a un paso de la histeria política, sin analizar que la actitud que tuvo su predecesor, Albert Rivera, y que ella misma está llevando hasta el extremo, es lo que les hizo perder más de dos millones de votos y 47 parlamentarios en solo unos meses. Una actitud que se ha corroborado en Aranjuez, pasando de ser la segunda fuerza más votada el 28 de abril, con 6.244 votos, a obtener 2.151 votos el 10 de noviembre.

La radicalización del discurso también ha regresado al líder del Partido Popular, Pablo Casado, al que ya solo le falta afeitarse esa barba que pretendía ofrecer una imagen más amable, más cercana, con más sentido de Estado y que ha durado lo que "dos peces de hielo en un whisky on the rocks". Casado entendió que su afrenta al sentido común, subirse al vagón de los insultos, las descalificaciones y la agresividad verbal les había llevado a quedarse en menos de 70 diputados en el mes de abril. Pronto ha olvidado el líder de los populares que por ese camino se le escaparán muchos votos hacia la extrema derecha, precisamente por tratar de mirarse en un espejo que huele más a tienda de todo a cien que a cristal de bohemia. Si PP y Ciudadanos no entienden el actual panorama estarán condenando a este país a prescindir de un centro derecha más moderado y alejado del ruido para centrarse en los asuntos que realmente importan a los españoles: el paro, las pensiones, los derechos de los trabajadores, la despoblación, la sanidad, la educación... problemas en los que sí se va a centrar este gobierno progresista que trabajará para mejorar la vida de los ciudadanos. En realidad, todo este ruido mediático que exponen las derechas no se debe más que a tratar de desviar la atención para que no se sepa que lo que no quieren es derogar la reforma laboral, subir el salario mínimo, garantizar las pensiones o apostar por la educación y la sanidad pública. Lo de siempre, vamos.

## Pedro Sánchez, investido presidente para un Gobierno progresista

El socialista, que obtuvo 167 votos a favor por 165 en contra, liderará un gobierno progresista de coalición por primera vez en la democracia

Por estrecho margen, -167 votos a favor por 165 en contra-, el socialista Pedro Sánchez fue investido el pasado martes, en segunda votación, como Presidente del Gobierno que, por primera vez en la historia de la democracia, será de coalición. PSOE y Unidas Podemos llegaron a un acuerdo de gobernabilidad pocas horas después de celebrarse las Elecciones Generales el pasado 10 de noviembre y, a pesar de los insistentes intentos de la derecha y la ultraderecha españolas, con la complicidad de JxCat, las CUP, el Partido Regionalista Cantábrico, UPN y la diputada de Coalición Canaria, que se saltó la decisión de su partido para votar por su propia cuenta un NO a la investidura, Sánchez encabezará un Ejecutivo que apostará por una clara agenda social y por la recuperación de derechos que se han ido perdiendo bajo los gobiernos de un Partido Popular que se ha aferrado a un discurso belicista, agresivo verbalmente y con descalificaciones que parece más cercano a la ultraderecha de VOX que al supuesto centro derecha del que pretenden enarbolar bandera.

### A la tercera

Pedro Sánchez ha tenido que ganar las Elecciones Generales hasta tres veces para poder conseguir que el Parlamento desbloquee una situación que estaba enquistando el futuro de este país.

La incomprensible decisión tanto de PP como de Ciudadanos de negarse a favorecer, con una abstención técnica, la gobernabilidad de un país que

lo estaba pidiendo a gritos y que así lo había decidido en las urnas, estaba provocando una inestabilidad política que solo tenía un camino: el de la negociación. Sánchez se puso manos a la obra nada más concluir el proceso electoral del 10 de noviembre para revitalizar la coalición con Unidas Podemos que parecía muy deteriorada y que, una vez consumado el acto de investidura, significará el primer Gobierno de coalición en España desde que la democracia es democracia. Una vez anunciado el pacto de Gobierno, Adriana Lastra, portavoz del PSOE en el Congreso, fue la elegida para negociar con el resto de grupos para conseguir el

apoyo necesario que apuntalase a investidura.

### Clima tóxico

El ya Presidente del Gobierno afirmó el pasado martes en el estrado, antes de la votación, que tenía la esperanza de "despejar este clima tóxico y esta atmósfera de irritación", para lo que citó al presidente de la Segunda República, Manuel Azaña, citando textualmente: "Todos somos hijos del mismo sol y tributarios del mismo río".

Sánchez insistió en que no había alternativa posible a su Gobierno, un gobierno que los españoles habían decidido en las urnas, por lo que el Presidente animó a la bancada de la derecha y la extrema derecha a abandonar la estrategia de crispar y tensionar, "porque no les ha servido para tumbar la investidura". Sánchez, en su primera intervención en la primera sesión de esta investidura afirmó que "no se va a romper España, lo único que se va a romper es el bloqueo que ha impedido un gobierno progresista".



## ÚLTIMA INTERVENCIÓN DE PEDRO SÁNCHEZ EN LA SEGUNDA JORNADA DEL DEBATE DE INVESTIDURA

(Congreso de los Diputados, 5 de enero de 2020)

Muchas gracias señora presidenta, señorías.

Quería comenzar mis palabras, porque aquí ha habido un capítulo de agradecimientos a distintos equipos negociadores para poder forjar una mayoría parlamentaria que permita el que el próximo martes salga adelante el gobierno de coalición progresista que vamos a proponer por primera vez en la historia de la democracia. Pero, sin duda alguna, si ha habido una persona que en nombre del Grupo Parlamentario Socialista y el Partido Socialista Obrero Español ha liderado las negociaciones con acierto, con tenacidad, con mucha paciencia y con mucha empatía ha sido la portavoz del grupo, Adriana Lastra, gracias.

En nombre de Adriana también trasladar, sin duda alguna, el reconocimiento, el apoyo, la solidaridad y la empatía hacia los 120 diputados y diputadas del Grupo Parlamentario Socialista que durante estas últimas horas y estos últimos días han recibido una campaña de acoso, de insulto y de amenaza simplemente por defender sus convicciones y dar una alternativa de gobernabilidad a España después de 5 elecciones que ha ganado el PSOE en 2019.

Es un orgullo, porque lo que hemos escuchado durante el debate estos días, lo que hemos visto y leído en los correos electrónicos de diputados y diputadas del PSOE, incluso aquí desde esta tribuna por parte de portavoces llamando vergonzosamente el transfuguismo de diputado y diputadas del Grupo Parlamentario Socialista, cuando hace años el transfuguismo fue denostado y rechazado por muchos partidos políticos hoy aquí, a mí me parece que es el síntoma preocupante de la colonización del discurso del espacio conservador por la ultraderecha.

Así que, señorías, frente a la coalición del apocalipsis, la coalición progresista que vamos a proponer y que va a salir adelante el próximo 7 de enero.

Señorías, dejémosles con el rencor, con el rencor de aquellos que nunca han aprendido a perder y que saben que, señorías, ahora mismo el espacio de la moderación, de la templanza, del rigor y del respeto, si lo representa alguien es ahora mismo la coalición progresista que va a liderar España durante los próximos 4 años.

Lo que les propongo humildemente a la bancada socialista, porque es a la que me puedo dirigir como secretario general del PSOE, es que frente al insulto la mesura; frente al acoso la templanza, y frente a la amenaza el respeto y la voluntad de diálogo y de tender puentes con todos los grupos parlamentarios, porque esa será la mejor reivindicación de la mejor de las políticas que necesita nuestro país.

Ojalá no existiera la intolerancia, pero existe y nuestra democracia es tan grande que hasta incluso la intolerancia que hemos escuchado durante estos dos días aquí en esta Cámara es reconocida y tiene acojo en nuestra democracia.

Por eso, dejemos el rencor a aquellos que no asumen la voluntad popular que decididamente, y no una sino cinco veces, les han dicho que no a ellos y sí a una coalición progresista durante los próximos cuatro años.

Y lo digo, señorías, porque hay mucha gente, no sé si les ha ocurrido en sus móviles, por la llamada de la señora Arrimadas o de cualquier otro apelando al transfuguismo como si fuera una virtud, cuando es precisamente lo contrario, señora Arrimadas, sino porque yo he recibido en mi móvil muchísimos mensajes de gente ilusionada, esperanzada con el proyecto político que vamos a poner encima de la mesa a partir del 7 de enero.

Esperanzada porque hay esperanza, sí. Hay esperanza en los trabajadores que van a ver recuperados sus derechos laborales; hay esperanza en los pensionistas que van a ver acabada, finiquitada la dictadura del 0,25 que puso encima de la mesa el PP; hay esperanza para las mujeres que sufren la violencia machista; para los jóvenes que tienen dificultades para poder emanciparse y poder educarse en sistemas no segregadores;

hay esperanza para encontrar trabajo y para los jóvenes que salieron fuera de España y pondremos planes para que vuelvan volver al país; hay esperanza para los jóvenes que marchan por las calles del país y de todo el mundo diciendo que hay que reivindicar la solidaridad intergeneracional y adaptarnos a los efectos del cambio climático y no precisamente frivolarlos.

Hay esperanza también para aquellos catalanes y españoles que queremos vivir en concordia. Reivindicando aquellos principios y valores de la Constitución que sí, que el PSOE, el centro derecha de este país, que el Partido Comunista, que los partidos nacionalistas moderados pusimos en pie hace 40 años. Hay esperanza.

Hagamos de esta legislatura una reivindicación de la mejor política, de la mejor de las esperanzas. Dejemos a la coalición del apocalipsis con su rencor, con su España en blanco y negro. Hay esperanza, señorías. Hay esperanza, sobre todo, porque nosotros no somos personas que venimos aquí en nombre de nadie. Al contrario. Venimos en nombre de unos principios, de unos valores que han sido refrendados de manera mayoritaria por la mayoría española. Que frente a las olas reaccionarias que estamos viendo que están consiguiendo en otros países, aquí en España, la ciudadanía ha querido que todos esos dramas de desigualdad, de cambio climático, de violencia de género tengan una perspectiva progresista, que es lo que reivindica esta coalición que vamos a poner en marcha.

Vamos a abrir esa nueva etapa con toda responsabilidad, lealtad y altura de miras y la vocación de dialogar, dialogar, dialogar hasta incluso con aquellos que nos insultan, señor Casado.

Uno de los mayores honores que tengo como militante del PSOE es ser secretario general de una organización de 140 años de vida. Aquí hay organizaciones recién nacidas y otras que llevan muchos años a sus espaldas, como PNV y ERC. Pero si tene-

mos 140 años de vida y somos trascendentes, porque lo somos, y no somos trascendentes solo en el Parlamento de España somos trascendentes en todos aquellos lugares que necesitan la moderación y el progreso que reivindica el Partido Socialista.

Y somos trascendentes porque hundimos las raíces de nuestras demandas y proyectos políticos en los sueños y necesidades de buena parte de la sociedad española. Por eso, señorías, esta coalición progresista es el mejor antídoto contra la coalición del

apocalipsis. Por eso, sin duda, quiero proponer al Grupo Parlamentario socialista y a Podemos, moderación y progreso. Con moderación y progreso pido la confianza mayoritaria de esta Cámara para que por fin España tenga un gobierno.

## Un acuerdo de Gobierno con diez puntos de partida

PSOE y Unidas Podemos firmaron un acuerdo de Gobierno sustentado en diez puntos como base que deberá comenzar a aplicarse desde la formación del ejecutivo. Estos son los diez puntos:

1. Consolidar el crecimiento y la creación de empleo. Combatir la precariedad del mercado laboral y garantizar trabajo digno, estable y de calidad.

2. Trabajar por la regeneración y luchar contra la corrupción. Proteger los servicios públicos, especialmente la educación – incluyendo el impulso a las escuelas infantiles de cero a tres años-, la sanidad pública y la atención a la dependencia. Blindaje de las pensiones de nuestros mayores: asegurar la sostenibilidad del sistema público de pensiones y su revalorización conforme al coste de la vida. La vivienda

como derecho y no como mera mercancía. Apostar por la ciencia como motor de innovación económica y dignificar las condiciones de trabajo del sector. Recuperar talento emigrado. Controlar la extensión de las casas de apuestas.

3 Lucha contra el cambio climático: la transición ecológica justa, la protección de nuestra biodiversidad y la garantía de un trato digno a los animales.

4. Fortalecer a las pequeñas y medianas empresas y a los/as autónomos/as. Impulsar la reindustrialización y el sector primario. Facilitar desde la Administración las bases para la creación de riqueza, bienestar y empleo, así como el impulso digital.

5. Aprobación de nuevos derechos que profundicen el reconocimiento de la dignidad de las personas como el derecho a una muerte digna, a la eu-

tanasia, la salvaguarda de la diversidad y asegurar España como país de memoria y dignidad.

6. Asegurar la cultura como derecho y combatir la precariedad en el sector. Fomentar el deporte como garantía de salud, integración y calidad de vida.

7. Políticas feministas: garantizar la seguridad, la independencia y la libertad de las mujeres a través de la lucha decidida contra la violencia machista, la igualdad retributiva, el establecimiento de permisos de paternidad y maternidad iguales e intransferibles, el fin de la trata de seres humanos con fines de explotación sexual y la elaboración de una Ley de igualdad laboral.

8. Revertir la despoblación: apoyo decidido a la llamada España vaciada.

9. Garantizar la convivencia en Cataluña: el Gobierno de España tendrá como prioridad garantizar la convivencia en Cataluña y la normalización de la vida política. Con ese fin, se fomentará el diálogo en Cataluña, buscando fórmulas de entendimiento y encuentro, siempre dentro de la Constitución. También se fortalecerá el Estado de las autonomías para asegurar la prestación adecuada de los derechos y servicios de su competencia. Garantizaremos la igualdad entre todos los españoles.

10. Justicia fiscal y equilibrio presupuestario. La evaluación y el control del gasto público es esencial para el sostenimiento de un Estado del bienestar sólido y duradero.



# cabalgata de reyes



## Aranjuez **despide la Navidad** subido en la Cabalgata

El fin de fiesta de la Navidad suele ser el día más especial para todo el mundo, sobre todo para los más pequeños. La noche del 5 de enero se viste de magia para recibir a los magos de Oriente, una noche en la que los regalos se amontonan en la

mayoría de los domicilios de los ribereños y de todos los ciudadanos en general. Estas fechas, que casi todo el mundo aprovecha para pasarlas en familia, son especiales por la cercanía que el ser humano muestra con la felicidad y la solidaridad, una solidaridad

que debería extenderse a todos los días del año. Los socialistas también celebramos la noche de los Reyes Magos que, en esta ocasión, además, nos han trido un Gobierno de progreso que será, sin ninguna duda, una magnífica noticia para España.

# siete días



## FRESI ESPÁRRAGO.

Los concejales socialistas, Eva Celdrán y Óscar Blanco, estuvieron apoyando el deporte base en las finales del Fresi Espárrago de Baloncesto. Todo un clásico en las fiestas navideñas de Aranjuez.



## GACHAS EN LA GLORIETA DEL CLAVEL.

Como viene siendo norma habitual, los vecinos del barrio de la Glorieta del Clavel despiden el año comiéndose unas típicas gachas manchegas. Miembros de la Comisión Ejecutiva del PSOE de Aranjuez y también miembros del Grupo de Concejales en el Ayuntamiento estuvieron acompañando a nuestros vecinos.

## El PSOE exige que se depuren las aguas estancadas por las obras en la ría de Palacio ante el impacto medioambiental negativo que está suponiendo

**Elena Lara:** “es el Ayuntamiento quien debe velar por la óptima presentación de Aranjuez al mundo y, por supuesto, por la buena situación medioambiental del Paisaje”

El grupo Socialista presentó, en el pleno del pasado mes de diciembre, un ruego al Gobierno municipal en relación con las obras que Patrimonio Nacional está realizando en torno al ala de Sabatini y el Patio de Pescadores, y por las que se ha cortado el flujo de agua en la comúnmente denominada “ría de Palacio”.

La concejala socialista, Elena Lara, ha señalado que “debido a este corte de caudal, han quedado en la ría unos 50 cm de agua estancada que con el paso del tiempo ha empeorado en cuanto a calidad y aspecto”. Esta situación no sólo es alarmante en el plano medioambiental en el que destacan el hedor y la mala calidad de las aguas, que obviamente repercute en la vegetación y la fauna de todo el entorno, sino también en el plano turístico ya que este es el escaparate que los turistas de este Real Sitio encuentran en su visita a los Jardines de la Isla y el Parterre.

Según Lara, “estas dos vertientes del asunto son las que elevan este problema medioambiental y turístico a un grave problema de Paisaje Cultural dado que la catalogación de Aranjuez como Paisaje Cultural Patrimonio de la Humanidad tiene su fundamento en el diseño del entorno que se ha conseguido a través del

paso del tiempo tomando como base para el asiento de Aranjuez el río Tajo, a partir del cual se diseñaron los paseos y Huertas Históricas y se asentaron tanto Palacio y los Jardines Reales como todo el caso histórico”.

El Partido Socialista entiende que la responsabilidad de las obras no es del Ayuntamiento de Aranjuez sino de Patrimonio Nacional, “pero es el Ayuntamiento quien debe velar por la óptima presentación de Aranjuez al mundo y por supuesto por la buena situación medioambiental del Paisaje”, ha señalado la concejala socialista que, además, entiende que “el Ayuntamiento ha sido el coordinador de todos los actores en la redacción y aprobación del Plan de Gestión del Patrimonio Cultural (finalizado y aprobado en la pasada legislatura) y debe continuar siéndolo en la organización y creación del Órgano de Gestión del mismo”.

Por todo ello, se elevó el ruego a la alcaldía presidencia, que se comprometió a dar traslado del ruego a Patrimonio Nacional a través de la Concejalía de Relaciones Institucionales y a visitar la obra y hacer gestiones para ver qué ocurre y por qué se ha provocado esta situación por parte de la propia alcaldesa.

“Han pasado 20 días desde que

hicimos este ruego y la situación no sólo sigue siendo la misma, sino que, evidentemente, ha empeorado. Pero la preocupación de este grupo va más allá y nos preguntamos cómo se va a actuar para mejorar esta situación y evitar los daños que podría causar al cauce del río Tajo si las aguas que actualmente están estancadas en la ría se vertiesen al río”, ha expresado Lara, que sostiene que “de no depurarse estas aguas, se vería afectado el PH del agua del río y repercutiría gravemente tanto en la vida de la fauna como de la flora”.

El Ayuntamiento de Aranjuez debe velar por el mantenimiento y buen estado de toda la declaración del Paisaje Cultural en todos los ámbitos y por tanto, liderar la coordinación de todos los “propietarios” del mismo. En este caso, es fundamental el trabajo conjunto del consistorio, Patrimonio Nacional y Confederación Hidrográfica del Tajo para llevar a buen término las obras de mantenimiento de Palacio sin interferir con el resto del paisaje. La concejala socialista espera que “en el próximo pleno nos den buenas noticias y se haya realizado un plan conjunto de actuaciones y no una respuesta ambigua en la que se deja hacer a otras instituciones sin que el gobierno municipal intervenga”.



# cultura teatro real Carlos III

## The Amy's Club. Amy Winehouse Tribute



### Valeria Ros: Sin filtro

Viernes 10 de enero de 2020  
21:00 horas  
Localidades desde 12€

**SINOPSIS:**

En este show disfrutarás de un humor sano, exagerado y con muchos brochazos de improvisación e interacción con el público. Detallará sus obsesiones, sus observaciones y sus múltiples fracasos. Una mujer con mucha personalidad pero que es consciente de sus defectos y sus encadenadas meteduras de pata. Se reirá de ella misma y será tan transparente que cualquiera se sentirá identificado por lo menos con alguna de sus anécdotas. Disfrutaréis de reflexiones sobre las vacaciones, los viajes, el hacerse mayor o lo que implica ser mujer y cómica en pleno auge del movimiento feminista.

\*Textos y fotos: página web del Teatro Real Carlos III <https://teatroaranjuez.es>

ábado 11 de enero de 2020  
20:00 horas  
Localidades desde 9€

**SINOPSIS:**

“Basándose en algunos de sus conciertos más famosos, como el de Sheperd’s Bush Empire o Porchester Hall (ambos en Londres en 2007), esta nueva banda tributo surge con la intención de traer al presente los directos únicos de la cantante y compositora británica, recreando de manera sincera el show original, melodías y arreglos convertidos ya en leyenda.

Con una puesta en escena muy cuidada, la banda hace un repaso por todas las canciones del aclamado disco que la catapultó a la fama, “Back to black”, su primer trabajo “Frank”, además de otras versiones de los directos, en los que podemos escuchar el sonido que tanto la caracterizaba.

La formación reproduce fielmente el formato de la banda original: una sección rítmica formada por piano, guitarra, bajo y batería, a los que se suman una potente sección de vientos, las voces magníficas de los coros, y por supuesto, la voz de Beatriz Sánchez, quien dará vida a Amy sobre escenario.”





## Homenaje a **Etta James**

**HOMENAJE A ETTA JAMES. RACHEL REYES & THE FIREBALLS MEETS CECILYA MESTRES VIERNES 10 DE ENERO; 20:00H. AUDITORIO JOAQUÍN RODRIGO. PRECIO DE ENTRADA 8€**

**ETTA JAMES:** El poder de la voz de una reina de la música con raíces, la brillante energía de una mujer que nunca se rindió y que miró siempre a la vida de frente, en sus adversidades y en sus mejores momentos. Su legado musical son 37 álbumes, de los cuales 3 son en directo y 6 recopilaciones, además de casi 60 singles. A pulso se ganó el puesto entre las cantantes más importantes de soul-blues de la historia.

En cualquiera de sus canciones quedará patente la dureza y agresividad de su personalidad musical, la fuerza de la intensidad emocional en su interpretación con una voz que hería e intentaba mitigar la cicatriz de las heridas en su alma. A medida que transcurría la década de los 50, la cantante fue refinando su técnica vocal inspirada principalmente por su colega Johnny Guitar Watson, su mentor le llamaría mucho más adelante, y a quien consideraba uno de sus cantantes favoritos. -Eugenio Moirón (Blanco y Negro Blues).

**Rachel Reyes:** La voz cálida de Rachel destaca por el estilo con el que se desenvuelve. Esta joven y prolífica cantante nos sorprende con pasajes desgarrados y llenos de soul que nos transportan a los mejores años de la música afroamericana y espiritual. She Got Balls, el primer álbum de esta formación, destila soul, funk y Rhythm'n'Blues de manera magistral. Un auténtico homenaje a las grandes

voces de la música afroamericana. Unos sonidos de los 50s y 60s que se actualizan gracias a una banda que arropa la voz de Rachel Reyes con desparpajo y frescura, pero manteniendo el sabor añejo de bandas base como las de Muscle Shoals o Hi Rhythm Section.

**Cecilya Mestres:** La joven artista Cecilya Mestres cuenta con una larga trayectoria en el mundo de la música. A sus veintisiete años ya es una reconocida cantante de blues, Rhythm'n'Blues y Rock'n'Roll.

Estudió Audiovisuales en la Universitat Politècnica de Catalunya y en Glyndwr University, sin dejar de lado su pasión por la música, formándose en las diferentes disciplinas del teatro musical (canto, técnica vocal, interpretación y danza) en la Escola Superior d'Art Dramàtic Eòlia, en Vocal Factory y en Aules. Pisando los escenarios desde los 14 años, durante este periodo también cantó y compuso en varios grupos de diferentes estilos musicales. Ha realizado giras por diferentes países desde Argentina hasta Alemania y, en Francia, Cecilya tiene el placer de tocar con una banda de "all-stars" liderada por el guitarrista y cantante Franky Gumbo.

**The Fireballs son:** Adrián Carrera (batería, percusión y coros), Javi Suárez (guitarra y voz) y Christian Morana (bajo y coros). En esta ocasión se unirá a ellos Alejandro Sierra tocando órgano Hammond y Wurlitzer

Este cuarteto de músicos afincados en Madrid arropan la voz de Rachel Reyes con la experiencia y el buen gusto que les da ser una de las bases rítmicas más solicitadas por artistas de blues tanto dentro como fuera de España.

### TEATRO SOLIDARIO

Mañana sábado, a las 19 horas en el auditorio Joaquín Rodrigo del Centro Cultural, el grupo Al Mudena de Valdemoro representa la obra 'Cita a ciegas' y 'Andá, mi madre', dentro del VII Encuentro de Teatro Solidario Real Sitio y Villa de Aranjuez que, en esta ocasión, irá en beneficio de Cáritas Aranjuez. La propia compañía expresa que "no te las puedes perder, una trata sobre la aventura de buscar pareja en internet y la otra es una crítica sobre el tratamiento que se da a las abuelas según la clase social".

### CORTOS

El próximo 15 de enero, a las 19 horas en el Centro Cultural Isabel de Farnesio, la Asociación Espiralarte realizará el estreno de tres cortometrajes, resaltando su última producción: 'una pareja como ninguna', dirigido por Anzony Blanco. También se proyectará 'El camino', de Montse Bodas, y 'X27', dirigido por José Luis Mora.

### 'DONBASS', EN LA CINEMATECA

El próximo jueves, en doble sesión -a las 19 y 21 horas- la Cinemateca municipal proyectará 'Donbass', de Sergei Loznitsa. Cuando se llama "paz" a la guerra, cuando la propaganda es presentada como la verdad, cuando se llama "amor" al odio, es ahí dónde la misma vida comienza a parecerse a la muerte. La película ha obtenido los siguientes premios: 2018 en el Festival de Cannes: a Mejor Director y en 2018 en el Festival de Sevilla: Giraldirillo de Oro (Mejor película).



## servicio público

### TELÉFONOS DE INTERÉS

**AISA (Central Valdemoro)**  
918752018

**Ambulatorio (Las Olivas)**  
918090117 - 918091332

**Ambulatorio (Abastos)**  
918911104 - 918922548

**Ambulatorio (Urgencias)**  
918911430 - 061

**Asesoría Jurídica Gratuita de Mujeres**  
918090305

**Atención al Ciudadano**  
918090360 - 900154900

**Autobuses Interurbanos**  
918910183

**Ayuntamiento**  
918090360

**Bomberos**

918910080  
**Canal Isabel II**

900022625  
**C.A.P.**

918920644  
**Cementerio Municipal**

918925282  
**C. C. "Isabel de Farnesio"**

918924386  
**Centro de Día**

918911977  
**Cruz Roja**

913609585  
**Emergencias**

112  
**Guardia Civil Aranjuez**

918910062  
**SEPRONA - Chinchón**

918940008  
**Hacienda**

918090920  
**Hospital del Tajo**  
918014100- 918922705

**I.T.V.**  
918011256

**Oficina de Información Turística**

918910427  
**Oficina del INEM**

918924086  
**Onda Aranjuez**

918917340  
918921016

**Policía Local**  
918090980

**Policía Nacional**  
918929400